

TEMA: Salud

SUBTEMA: México Personas VIH

REFERENCIA: Excelsior. (2 de diciembre). En México 270 mil personas viven con VIH. Recuperado de <https://bit.ly/377aSG1>

NOTA:

En México 270 mil personas viven con VIH

Alethse de la Torre Rosas, Centro Nacional para la Prevención y el Control del VIH y el Sida, dio a conocer este martes que en México al menos 270 mil personas viven con VIH y que cerca de 7 de cada 10 personas conocen su diagnóstico, lo que revela que 3 de cada 10 personas viven con VIH y no conocen su diagnóstico.

En el marco del “Día Mundial de la Lucha contra el SIDA”, destacó que actualmente, gracias al tratamiento antirretroviral, las personas que viven con VIH tienen calidad de vida similar a una persona que no vive con VIH y lo mismo para su sobrevivencia.

Explicó que en nuestro país, ya que las personas conocen su diagnóstico e inician tratamiento la probabilidad de tener supresión viral; es decir, que si un tratamiento efectivo y que realmente esté inhibiendo al virus y por lo tanto no se presenten los efectos secundarios de esta infección es muy alta.

Alethse de la Torre Rosas, Centro Nacional para la Prevención y el Control del VIH y el Sida, dejó claro que en México cualquier persona puede vivir con VIH, y es más

frecuente en adultos jóvenes, adolescentes y adultos hasta los 44 años, que en otros grupos poblacionales.

La doctora hizo un llamado a dejar de lado la discriminación y poder empezar a generar un pilar de salud sexual que permita tener acceso a vinculación de pruebas y tratamiento efectivo.

Reveló que en nuestro país existen municipios con mayor número de casos nuevos de la infección por VIH.

Esto también nos indica que tenemos que hacer acciones que sean focalizadas, una estrategia territorial y que permita identificar otras brechas que se presentan en esta población para incidir.

Resaltó que el 72 por ciento de los municipios con mayor número de nuevos casos de VIH se encuentran en el sureste del país.

COMENTARIO

Alethse de la Torre Rosas, Centro Nacional para la Prevención y el Control del VIH y el Sida, dio a conocer este martes que en México al menos 270 mil personas viven con VIH y que cerca de 7 de cada 10 personas conocen su diagnóstico, lo que revela que 3 de cada 10 personas viven con VIH y no conocen su diagnóstico.

Lo anterior da pauta para recalcar la importancia que tiene el realizarse chequeos y exámenes periódicos para poder tener una buena salud, como menciona Alethse, si una persona realiza un tratamiento efectivo a tiempo no se van a presentar los efectos secundarios del virus, justo por esta razón es muy importante la detección temprana de esta y otras enfermedades.

La doctora hizo un llamado a dejar de lado la discriminación y el tabú, para poder empezar a generar un pilar de salud sexual que permita tener acceso a vinculación de pruebas y tratamiento efectivo, que permita a las personas a tener una vida de calidad a pesar de tener alguna enfermedad de esta índole.

Más allá de las acciones de gobierno, se debe tener certeza del impacto que tienen las campañas de difusión y concientización, pues en México aún hay una cultura muy tradicionalista en donde temas de salud sexual son censurados dentro de algunas familias, a pesar de ser un tema fundamental dentro de nuestra salud. Por ello, medir el impacto que tendrán estas campañas será benéfico para garantizar su funcionalidad.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar